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Hallo

ich hatte die Idee entwickelt, dass wenn wir vielleicht kolletktiv eine Sammelemail ertellen, die
vonuns allen getragen wird, und diese an sämtliche FUE Ärzte in eutschland/ Europa zu
schicken um diese darüber in Kenntnis zu setzen, dass wir uns eine gewisse Klarheit
wünschen in Form von

"Gho Lizenz kaufen und testen"

Meine Idee wäre, dass wir eine Email verfassen, oder jemand der es grammatikalisch besser als
ich in Worte kleiden kann und diese dann an sämtliche Klinik Vertreter sowie Ärzte selber
schicken. Sowohl als Email, als auch per Brief um dem Ganzen etwas Nachdruck zu verleihen,
denn wenn wir alle zusammen arbeiten, dann kann es doch was werden.

Ich hatte die Idee, als Dr Rassmann bestätigte dass gezüpfte haare auch in seinen
Experimenten gewachsen sind. Da dachte ich mir "Ok wenn ein gezupftes Haar die Eigenschaft
besitzt trasplantiert zu werden, dann kann doch Gho mit seinem Semi-Gezupfe nicht so ganz
falsch liegen oder"

Dann hört ich noch das Gho Interview mit Spencer Kobren und ich wr entschlosen, eine Art
Bewegung ins Leben zu rufen, dass nicht die Industrie den Weg vorgibt sondern wir die Patienten,
in dem wir eine Interessenegemeinschaft darstellen. In den USA klappt das gerade in langsamen
Zügen, denn die ersten Leute "boykottieren" zum Beispiel schon H&W Treffen, dort sind die
Plätze immer noch frei. Weil alle einem neuen Standard entgegenfiebern.

Klar gibt es auch sabotierende Personen, aber ich denke wir haben heute im Jahr 2011 und
einem Gho Lizenz System, die Möglichkeit etwas tolles zu etablieren.

Denn das einzige Problem ist ja nur die Donorbeschränkung. Diese wurde aber, zumindest wie
ich es sehe, tatsächlich gebrochen mit entweder zupfen, oder Ghos Semi zupfen.

Ausserdem ein weiterer Punkt, der mich aufatmen lässt, ist dass Gho demnächst eine Studien
mit mehreren 100 patienten rausbringen will. Ich persönlich will nicht so lange warten, sondern
den neuen Standard am liebsten schon Ende des Jahres begrüssen dürfen.

Also wer ist dabei? Und wer möchte den "offenen" Brief verfassen?
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